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ATA DA PRIMEIRA ASSEMBLEIA EXTRAORDINÁRIA DO 1 

DEPARTAMENTO DE ENGENHARIAS DO ANO DE DOIS MIL E VINTE 2 

DOIS. Aos vinte e oito dias do mês de janeiro do ano de dois mil e vinte dois, com 3 

início às dez horas, de maneira remota, por meio do Google Meet, deu-se início à 4 

primeira assembleia extraordinária do Departamento de Engenharias. Participaram da 5 

reunião os(as) professores(as): Jackson de Brito Simões, que presidiu a reunião, 6 

Adiana Nascimento Silva, Ana Cláudia de Melo Caldas Batista, Ana Paula 7 

Ferreira Ramos, Antônio Alisson Alencar Freitas, Brenno Dayano Azevedo da 8 

Silveira, Desireé Alves de Oliveira, Diego David Silva Diniz, Dorgival Albertino da 9 

Silva Júnior, Erica Natasche de Medeiros Gurgel Pinto, Francisco das Chagas 10 

Barbosa de Sena, Francisco de Assis Brito Filho, Gilvan Bezerra dos Santos 11 

Júnior, Hugo Michel Câmara de Azevedo Maia, Ítalla Medeiros Bezerra, Márcia 12 

Yara de Oliveira Silva, Marcus Vinícius Silvério Costa, Rafael Luz Espíndola, 13 

Rodrigo Prado de Medeiros, Rudson de Souza Lima, Tania Luna Laura, Walber 14 

Medeiros Lima, Wellington Lorran Gaia Ferreira, e Wendel Silva Cabral; a 15 

presença da professora substituta: Rokátia Lorrany Nogueira Marinho e Pâmela 16 

Larissa de Sousa e Bianca Anacleto. Justificou ausência o professor: Wendell 17 

Albano. Verificada a existência de quorum legal, o chefe do departamento, professor 18 

Jackson de Brito Simões, deu início à reunião saudando a todos. Em seguida, foi feita a 19 

leitura da pauta com os seguintes pontos: primeiro ponto – apreciação e deliberação 20 

das modalidades de ofertas de turmas segundo a resolução CONSEPE/UFERSA 21 

62/2021; segundo ponto – apreciação e deliberação de carga horária docente para o 22 

semestre 2021.2; terceiro ponto – apreciação e deliberação de Projeto de Extensão 23 

submetido ao DE; e quarto ponto – informes gerais. Após leitura, a pauta foi posta em 24 

votação e aprovada por unanimidade. Seguiu-se com a votação da justificativa de 25 

ausência, obtendo aprovação por unanimidade. Dando início ao primeiro ponto, o 26 

professor Jackson Simões apresentou a planilha com as modalidades de ofertas de 27 

turmas segundo a resolução CONSEPE/UFERSA 62/2021; e informou que houve 28 

alteração em algumas turmas. Dessa forma, passou a palavra para o professor Walber 29 

Medeiros explicar o erro que ocorreu na carga horária do professor Gilvan Bezerra. 30 

Após, os professores solicitaram algumas modificações nas turmas e horários. Na 31 

sequência, passaram a discutir pontos da resolução para definição da modalidade de 32 
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como seriam ofertadas as seguintes disciplinas: CEX0306; CEN2150; CEX0304; 33 

CEX0315; CEX0312. Após argumentos e proposições de alguns docentes, o presidente 34 

colocou em votação a sugestão do professor Antônio Alison, qual seja: o docente decide 35 

a quantidade de oferta de vagas que irá culminar na modalidade da oferta (combinado 36 

ou presencial). Em regime de votação. Deliberação: proposta aprovada por oito votos a 37 

favor e onze abstenções. Em seguida, o professor Jackson Simões colocou em votação 38 

se as disciplinas citadas seriam alteradas agora, nesta reunião, ou posteriormente pelo 39 

chefe do departamento (opção 1 – agora; opção 2 – posterior pelo chefe; opção 3 – 40 

abstenção). Deliberação: aprovada a opção 2 por onze votos favoráveis, dois votos na 41 

opção 1 e um voto na opção 3. No segundo ponto, foi colocado em votação a carga 42 

horária docente para o semestre 2021.2, e a partir de algumas considerações dos 43 

coordenadores a apresentação pela chefia da carga horaria atribuída para cada docente. 44 

Deliberação: assim, as cargas horárias foram aprovadas. No terceiro ponto, foi 45 

colocado em votação o projeto de extensão do professor Francisco das Chagas Barbosa 46 

de Sena que explicou o objetivo da ação. Deliberação: O projeto foi aprovado por 47 

todos. No quarto ponto, não havendo nada a deliberar o presidente realizou informes 48 

gerais sobre prazo para PID 2021.2 e RID 2021.1 e também prestou esclarecimento 49 

sobre os materiais de segurança para o retorno presencial agendado para 14/02/2022. 50 

Nada mais havendo a discutir ou constar, o professor Jackson de Brito Simões deu por 51 

encerrada a reunião. Assim, eu, Ana Paula Oliveira Vale de Andrade, Secretária 52 

Executiva, lavrei a presente ata que será assinada por mim, pelo chefe do departamento 53 

que presidiu esta reunião e pelos demais presentes.  54 
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_________________________                                        _______________________ 59 

    Jackson de Brito Simões                                              Ana Paula O. V. de Andrade   60 
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